Liebe Schützenfamilie!

Am 30. April 2010 verstarb unsere

Schützenschwester

Gertrud Limbach

im Alter von 82 Jahren.

Gertrud Limbach war seit 1982 Mitglied unserer Schützenbruderschaft und wurde wegen ihrer besonderen Verdienste um das Schützenwesen mit der

Frauenbrosche in Silber

des Bundes der Historischen Deutschen Schützenbruderschaften ausgezeichnet.

Wir danken ihr und werden ihrer stets in Ehren gedenken.

Rheinbach, den 2. Mai 2010

Ferdinand Lohmüller
Brudermeister

Die Verabschiedungsmesse wird gehalten am Donnerstag, den 6. Mai 2010, um 11.00 Uhr in der kath. Pfarrkirche St. Martin. Um Teilnahme in Schützentracht wird gebeten. Wir treffen uns um 10.45 vor der Kirche.

Das Totengebet findet statt am Mittwoch, den 5. Mai 2010, um 18.00 Uhr in der Pfarrkirche St. Martin. Um Teilnahme wird gebeten.